

## Mahasiswa KKN 42 Pasang Plang Penunjuk Arah di Gampong Blang Raleu



Mahasiswa KKN 42 Pasang Plang Penunjuk Arah di Gampong Blang Raleu

**UNIMALNEWS | Lhoksukon-Mahasiswa KKN-PPM** (Kuliah Kerja Nyata-Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat) Kelompok 42 melaksanakan kegiatan pembuatan dan pemasangan kembali plang atau penunjuk dusun yang sudah rusak di Gampong Blang Raleue Kecamatan Simpang Keramat Kabupaten Aceh Utara, Kamis (25/11/2022).

“Pembuatan dan pemasangan arah jalan ini bertujuan memudahkan para pengunjung yang memasuki gampong Blang Raleu serta memudahkan mereka mengetahui dusun-dusun yang ada di Blang Raleu” ujar Dio Fani Alfahri selaku pelaksana kegiatan ini.

Selain untuk pemenuhan fungsional, tiang plang penunjuk arah tempat dapat menjadi salah satu bagian dalam memperindah tata gampong Blang Raleu atau wilayah tertentu. Program kerja tersebut dilakukan selama tiga hari dimulai dengan sebagian anggota melakukan survey dalam mendata nama-nama dusun dan sebagian lainnya melakukan pembuatan plang tersebut. Bahan-bahan yang dipersiapkan adalah kayu, cat warna, dan alat lainnya seperti paku dan palu.

Ketua Pemuda Gampong Jalaluddin menyatakan kegiatan yang dilakukan Kelompok 42 adalah kegiatan yang memudahkan pengoperasian operasional dalam melengkapi fasilitas desa.

“Harapannya plang arah jalan ini dapat berfungsi selayaknya dan menjadi kenangan-kenangan dari mahasiswa KKN-PPM Kelompok 42,” imbuhnya.

Dosen Pembimbing Lapangan, Zainal Abidin MH menyampaikan, kegiatan yang dilakukan mahasiswa ini adalah kegiatan yang sangat membantu masyarakat dan para pengunjung dan mendukung mahasiswa dalam berinisiatif melaksanakan kegiatan yang bermakna dan bersifat membangun kualitas dan kuantitas mereka dalam menganalisis kebutuhan khalayak.

Mahasiswa KKN-PPM Unimal Kelompok 42 yang diketuai oleh Muhammad Khatami (Teknik Elektro), serta anggota lainnya yaitu, Niswatul Khaira mahasiswa (Ekonomi Syariah), Muhammad Deni mahasiswa (Ilmu Ekonomi dan Pembangunan), Siti Amiroh mahasiswa (Manajemen), Mega Prasasti mahasiswa (Administrasi Publik), Asmita mahasiswa (Ilmu Komunikasi), Zahrawanda Ashfarina Muslim mahasiswa (Kedokteran), Savero Ahmed Lubis mahasiswa (Agroteknologi), Karin Ratri Wirdaningsih mahasiswa (Ilmu Kelautan), Dio Fany Afahri mahasiswa (Teknik Mesin), Siti Raimah mahasiswa (Teknik Industri), Khairun Nisa mahasiswa (Teknik Sipil), Muhammad Iqbal mahasiswa (Teknik Sipil), Zakiatul Muna mahasiswa (Agribisnis), Khairil Wara mahasiswa (Ilmu Komunikasi) dan Thalita Nabila mahasiswa (Administrasi Bisnis).[tmi]

**Tanggal:** 27 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),